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Aos seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quatorze, na 

sede da Câmara   Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado 

do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores 

Leandro Caproski, Dulce Bettu Zanella, Lindonês de Fátima 

Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Ari Faccio, Amarildo Francescon, 

Jair Campagnolo, Dilamar Ferreira Borges e Ademar Pierezan, 

representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão ordinária. 

Verificado o quorum legal, o Vereador Leandro Caproski, Presidente 

da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, declarou aberto os trabalhos e passou a palavra à Secretária 

da Mesa da Câmara  Vereadora Dulce Bettu Zanella, para a leitura das 

correspondências recebidas. Logo após, passou-se para a leitura da 

Pauta Número 001/2014 que indica a matéria a ser discutida e votada 

nesta sessão. Como na pauta consta dois pedidos de tramitação com 

urgência especial feitos aos Projetos de Lei de números 006 e 

007/2014, e um Projeto de Lei em primeira discussão, o 005/2014, o 

Senhor Presidente colocou os pedidos de urgência especial em 

discussão e posterior votação, tendo sido reprovado por unanimidade 

o regime de urgência referente ao Projeto de Lei n° 007/2014, sendo 

então que o mesmo passo a integrar a pauta dentre aquelas matérias 

em primeira discussão. Após a discussão, a pauta foi formada e 

aprovada com as seguintes proposições: Projeto com pedido de 

regime de urgência: Projeto de Lei n° 006/2014 – Cria quatro cargos 

de Diretor de Secretaria no quadro de cargos e funções públicas do 

Município e dá outras providências. Matéria em primeira discussão: 

Projeto de Lei n° 005/2014 – Autoriza o pagamento de abono aos 

agentes comunitários de saúde. Projeto de Lei n° 007/2014 – 

Autoriza a contratação temporária de servidor, para atender programa 

Serviços de Convivência e Fortalecimento de Vínculos e dá outras 

providências. De posse do parecer, os trabalhos foram reabertos, tendo 

o Sr. Presidente determinado à Secretária que fizesse a leitura do 

parecer ao Projeto de Lei 006/2014, que cria quatro cargos de Diretor 



de Secretaria no quadro de cargos e funções públicas do município e 

dá outras providências, sendo que, lido e discutido, o mesmo foi 

aprovado por unanimidade. Feita a leitura do Projeto acima citado, o 

mesmo foi colocado em discussão única, com posterior votação, sendo 

que foi aprovado por unanimidade. Logo após, foi passado às matérias 

em primeira discussão, tendo sido feita a leitura do Projeto de Lei 

005/2014 - Que autoriza o pagamento de abono aos agentes 

comunitários de saúde, lido, o mesmo foi colocado em primeira 

discussão e baixado para estudo das comissões permanentes dessa 

Casa Legislativa para emissão de parecer. Em seguida, foi feita a 

leitura do Projeto de Lei 007/2014 -  Que autoriza a contratação 

temporária de servidor, para atender o programa Serviços de 

Convivência e Fortalecimento de Vínculos e dá outras providências, 

que lido, o mesmo foi colocado em primeira discussão e baixado para 

estudo das comissões permanentes dessa Casa Legislativa para 

emissão de parecer. Como não haviam outras matérias para discussão, 

passou-se ao espaço destinado à Tribuna  Livre: O Vereador Ari 

Faccio agradeceu a Secretária Executiva Sílvia e ao Assessor Jurídico 

Lorileno, pelo bom trabalho prestado. Também falou do 

contentamento em ter conseguido com o Deputado Federal José 

Otávio Germano a liberação da emenda referente ao término do Salão 

Comunitário do Distrito de General Cadorna e um auxílio para a obra 

da praça da mesma comunidade. Também se manifestou a Vereadora 

Dulce Bettu Zanella que falou referente ao transporte escolar que faz 

a linha da Comunidade Santa Lúcia e Morro da Erva, dizendo que o 

ônibus está em péssimo estado de conservação, afirmando ser um 

perigo o tráfego deste veículo, fazendo o transporte escolar nessas 

comunidades. Sendo assim, alguns pais fizeram um abaixo assinado 

para que melhore a condição deste transporte. Por fim, o Vereador 

Amarildo Francescon, agradeceu a presença de todos em que ali 

estavam. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente, convocou 

os seus colegas Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser 

realizada no dia vinte de fevereiro deste ano, neste mesmo local, às 

dezenove horas. E, em nome de DEUS, encerrou a sessão.-x-x-x-x-x-
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__________________________ 

         Leandro Caproski 

              Presidente 

 

 

____________________________ 

Sabrina Portella Bageston 

Secretária Executiva 


